
      
 
 

Création d’un Niveau R2 dans le Championnat Féminin 
  
 

Le premier COPREDIF de la saison 2017/2018 s’est réuni au siège de la Ligue  

le mardi 17 octobre 2017.  

J’y 'étais invitée en tant que responsable de la Commission du Développement 

Féminin afin d’y présenter le projet : Création d'un niveau R2 F. 

 
 
Participants :  

Marie-Hélène d’Arbonneau (78) 

Bruno Chamont (91) 

Jérémy Serre (93) 

Claude Marcastel (94) 

Franck James (95) 

 

Excusés : Olivier Fourreau (77), Fabrice Ducordeau (75), Sylvie Thivet (92) 

 

Invités  

Patrick Beaussart (Ligue) 

Robert Mebarki (Ligue) 

 

 

Après avoir exposé les arguments sur la création d’un niveau régional  R2F : 

 Plus intéressant sportivement plus de brassage 

 Pyramide cohérente avec 6 poules (48 équipes) 

 Pas trop de problèmes  de déplacement si poules géographiques 

 Solutionnerait le problème du peu de montée dans le 92 (beaucoup 

d’équipes) 

 

 

Le COPREDIF a débattu longuement du projet. 

Le verdict est unanime le COPREDIF est contre la  création de la R2F. 

4 raisons majeures 

 Niveau départemental va disparaître et  pour les jeunes et les adultes qui    

veulent démarrer la compétition c'est effrayant de débuter au niveau 

régional. 



 Distance beaucoup plus importantes pour une grande majorité d'équipes. 

 Niveau encore plus hétérogène. 

 Impact politique, Subventions et non-respect des politiques d’égalité 

femmes-hommes au niveau des conseils départementaux. 
 

 

 

Alternative évoquée : Pourquoi ne pas revoir la pyramide des équipes afin de 

faire redescendre des équipes au niveau départemental. 

 

 

Catherine KANDIN 


